

une description exacte ; mais nous nous étions fait illusion, et nous avions pensé que ne se trouvant pas sur le parcours de la rue de l'Impératrice, elle serait conservée. Nous nous sommes trompé; mais, en rassemblant nos souvenirs, et pour trouver un point de comparaison , nous pensons que l'intérieur de cour, rue Mercière 58, rappellé le style de la maison dont nous déplorons la disparition. Nous signalons le fait aux archéologues, afin qu'ils puissent confirmer ou combattre notre opinion sur la date présumée que nous avons attribuée à la dite maison.

Nous terminons en exprimant le vœu que le tronçon subsistant de la rue Raisin reçoive le nom de de Tournes.

Paul ST.-OLIVE.